

"EL FUTURO DE LOS NIÑOS ES SIEMPRE HOY"

Prueba PAES: Colegio Gabriela Mistral destaca con promedio superior al nacional y regional

La comunidad educativa porteña distinguió a sus alumnos con puntajes sobresalientes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior. Entre ellos, Martín Valdivia, quien participó en un encuentro con el Presidente de la República, Gabriel Boric.

EQUIPO EL DÍA / Coquimbo

La generación 2024 del Colegio Gabriela Mistral de Coquimbo llenó de orgullo a la comunidad educativa del establecimiento por los excelentes resultados obtenidos en la Prueba de Acceso a la Educación Superior PAES.

"Compartimos una excelente noticia que nos llena de orgullo por los



CEPIDA

En la imagen, José López, Rodrigo Flores, Bastián Gajardo, Pedro Sánchez, Patricio Vidal, Cristóbal Becerra, Joel Araya Astorga, subdirector, María Tapia, profesora jefe Cuarto Medio B, Antonia Leal, Noemí Del Valle, Nathaly Araya, Luisa Cuello Yuschkevit, directora, Fernanda Rojas, Michelle González, y Magaly Rojas, profesora jefe Cuarto Medio A.



El grupo de alumnos que hoy destacamos son el fruto de años de esfuerzo y constancia del círculo virtuoso de la comunidad escolar"

LUISA CUELLO YUSCHKEWITZ
 DIRECTORA DEL COLEGIO GABRIELA MISTRAL

logros obtenidos por nuestros alumnos egresados de la Generación 2024 del colegio Gabriela Mistral de Coquimbo, quienes lograron desempeños sobresalientes en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES)", destacó la directora del colegio, Luisa Cuello Yuschkewitz, durante un encuentro en el que se destacó a los alumnos con puntaje superior a los 800 puntos.

"El grupo de alumnos que hoy destacamos son el fruto de años de esfuerzo y constancia del círculo virtuoso de la comunidad escolar: los docentes, asistentes de la educación, directivos, padres y apoderados y por supuesto



Martín Valdivia, quien consiguió la máxima distinción al lograr los 1.000 puntos en la competencia de Matemática 1, acompañado por la directora del Colegio Gabriela Mistral de Coquimbo, Luisa Cuello Yuschkewitz.

del esfuerzo de cada uno de ellos", reiteró la docente.

El establecimiento porteño obtuvo un promedio superior al nacional y regional en las pruebas de Competencia Lectora, Competencia Matemática, Historia y Ciencias Sociales, Ciencias y Competencia Matemática 2.

En tal sentido la dirección ofreció a los estudiantes un desayuno en

donde participaron, además, los profesores jefes de los cuartos medios de la generación 2024, docentes de asignatura, docentes directivos y la directiva del Centro General de Padres y Apoderados, quienes, de manera especial, entregaron un incentivo a los estudiantes Noemí Anastasia Del Valle Navarrete, Patricio Javier Vidal Veas y Martín Ignacio Valdivia

Tavali, quienes lograron puntaje nacional en la prueba de Competencia Matemáticas.

Martín Valdivia, participó, además, en un encuentro en el Palacio de La Moneda con el Presidente Gabriel Boric donde pudo compartir con diferentes autoridades nacionales y otros 43 estudiantes de todo el país, quienes lograron la Distinción a las Trayectoria Educativas como parte de los resultados de la PAES 2024. De hecho, Martín Valdivia consiguió la máxima distinción al lograr los 1.000 puntos en la competencia de Matemática 1.

Además se destacaron por su puntaje a los siguientes estudiantes egresados: Bastián Gajardo Basaure, Michelle González Hernández, Cristóbal Becerra Salinas, Fernanda Rojas Toro, Dilan Ormazábal Canales, Pedro Sanches Horta, Benjamín Valencia Casanga, Víctor Cortés Oroz, Nathaly Araya Ordenes, José López Leiva, Antonia Leal Llewellyn y Rodrigo Flores Escobar.

"Como comunidad escolar del Colegio Gabriela Mistral de Coquimbo, expresamos el más sincero reconocimiento a los egresados de la generación 2024 por este importante logro alcanzado fruto de la dedicación y por llevar siempre con ustedes el sello de su colegio. Su logro perdurará en nuestra comunidad y será un ejemplo a seguir para las futuras generaciones de egresados de nuestras aulas", recaló la directora.